

Objet : Remerciements à M. St-Onge et à la société de médecine midewin et également à M. Bertin Jean et M. René-Jacques Gallant, initiateurs responsables du rassemblement autochtone dans la Matapédia.

C'est un grand privilège de nous être rencontrés et avoir pu être assis autour d'un même feu. De nous voir ainsi réunis tient aux visions et aux rêves de Bertin Jean. Nous tenons donc à l'en remercier formellement devant vous. Nation métisse du Wabanaki est plus que reconnaissante envers M. Jean et M. Gallant d'avoir initié la création de ce moment unique où nous avons commencé à souffler tout doucement et ensemble sur les braises du feu prophétisé.

Nous vous remercions du plus profond de notre cœur pour votre grande sensibilité et votre ouverture envers Nous, les Métis. Votre remarquable implication, vos connaissances, vos savoirs et le partage offert dans la spiritualité autochtone sont pour nous un immense privilège. Il va de soi qu'aucun cadeau ni présent ne pourrait traduire notre gratitude mais, nous avons tout de même été avisés que la communauté C.M.A.G.B.S.L.Î.M. tient à vous dédommager pour vos frais de transport lorsque vous êtes venus au rassemblement autochtone à Amqui. De plus, vous nous avez présenté la possibilité d'aller vous rencontrer chez vous, à notre tour. Ce fut un grand moment qui s'est réalisé. De nombreux souvenirs demeureront vivants dans notre mémoire. Et les chefs de notre Nation sont conscients de vivre avec votre Nation le début d'un temps unique.

Vous êtes plus qu'essentiels à notre quête sur le chemin autochtone et à notre apprentissage a long de cette route,

Meguesh et merci grandement.

Signature : Raymond Cyr, chef des aînés

Signature deuxième partie : Bertin Jean, chef rassembleur